

Aletsch Arena: Neues Enduro-Mountainbike-Eldorado 2021, August 2020

Einladung individuelle Pressereise

NEUES MTB TRAUMREVIER IN DER SCHWEIZ

Wir möchten Ihnen eine autofreie Region vorstellen, deren einzigartige Landschaft geradezu danach verlangt mit dem Bike bis in den letzten Winkel erkundet zu werden. Über hochalpine Trails im Angesicht 35(!) Viertausender – mit klangvollen Namen wie Matterhorn, Eiger, Mönch, Jungfrau & Co – entlang des imposantesten Gletschers der Alpen, der einem unvergessliche Eindrücke beschert, über Wurzeltrails hinweg durch einen tausend Jahre alten Arvenwald und gleich weiter über fordernde Downhill-Strecken ins Tal hinunter. Mit der Gondel ruckzuck wieder nach oben und jetzt vielleicht einen der gemütlichen Rundwege durch die historischen Dörfer gewählt...

Ab dem Frühjahr 2021 bietet die Aletsch Arena alles was das Mountainbike-Herz begehrt. 2016 haben die Verantwortlichen entschieden, das Gebiet zu einem Traumrevier für Mountainbiker auszubauen. Endlich ist es nun soweit. Für jeden ist etwas dabei. Ob Profi oder Einsteiger, jung oder alt – oder alle zusammen!

155 Kilometer Streckennetz sind dann homologiert und damit offiziell zum "Enduro-Mountainbike-Eldorado" gekrönt. Zwei 4,5 und 6,5 Kilometer lange **Flowtrails** mit Suchtfaktor; neu ausgebaute Routen von grandiosen Aussichtspunkten auf knapp 3000 Metern, runter in ein Trail-Paradies für Ambitionierte und Einsteiger; ein **Kidstrail** über 16 Kurven (530 Meter) **mit kostenlosem Transportband** und dazu **der höchstgelegene Asphalt-Pumptrail der Welt**; ein anhängertauglicher Rundweg, der die historischen Dörfer der Aletsch Arena miteinander verbindet und sich durch unzählige und gut beschilderte Abzweige ständig neu erfahren lässt. Bis zu 12 Kilometer lange Talabfahrten warten auf **Enduro**-Begeisterte, die in modernen Gondeln komfortabel nach oben befördert werden, um neue Varianten abzufahren. Die optimale Vernetzung liegt den Machern am Herzen. Geri Berchtold, Destination Manager der Aletsch Arena AG betont: "Mit der Homologation der Aletsch Arena Trails wird nun auch endlich das Herzstück im Oberwallis "Mountainbike-fähig". Mit den Trails rund um den grossen Aletschgletscher wird das Netz von Oberwald bis Brig vervollständigt und damit das Oberwallis definitiv zum **Mountainbike-Enduro-Eldorado**."

Die Anreise erfolgt am besten Gletscherfreundlich mit dem Zug – der Bahnhof liegt direkt in der Talstation (direkt daneben finden sich auch ausreichend Parkplätze). Hier steigt man komfortabel in die Gondel und fährt hoch auf das erste Plateau, mit den autofreien Bergdörfern. Noch eine Etage weiter hat man dann den riesenhaften Aletschgletscher unter sich – 23 Kilometer Eis, bis zu 900 Meter dick!

Zum Übernachten warten erschwingliche Ferienwohnungen und Selbstversorger-Chalets sowie kleine familiengeführte Hotels auf die Gäste. Ihre Gemeinsamkeit: sie alle liegen praktisch direkt an schönen Einstiegen für das nächste Bike-Abenteuer. Viele Gastgeber haben sich bereits auf die Bedürfnisse von Bikern eingestellt. Es gibt ausgezeichnete Werkstätten und Verleihstationen, Local Guides und komfortable Transportmöglichkeiten der Räder in den Gondeln und E-Postbussen, die über moderat gepreiste Verbundkarten gemeindeübergreifend genutzt werden können. Auch das Thema E-Bike wird umfassend bedient: ein flächendeckendes und rund um die Uhr zugängliches Ladenetz nimmt die Furcht vor leeren Akkus.



Neben dem grossen Thema Nachhaltigkeit und Umweltbildung, hat sich die Region ganz der Ruhe und Erholung verschrieben. Passend dazu wartet auf die Gäste gleich ein ganzer Schwung wohltuender Erlebnisse und Veranstaltungen: Yoga-Kurse an sensationellen Orten – etwa hoch oben, mit Blick auf den Riesenhaften Eisstrom, SUP Yoga auf einem Gletschersee, Functional Trainings, Waldbaden, Kräuterkunde, Jodelkurse u.v.a.m.

Das alles würden wir Ihnen gerne vor Ort zeigen. Hätten Sie Lust auf und Zeit für eine Pressereise in die Aletsch Arena? Wir würden uns freuen und planen gerne mit Ihnen zu ihrem Wunschtermin. Sehr gerne können wir auch eine Verlosung organisieren - mit einem individuell geschürten Bike-Paket (Übernachtung, Starterpaket Stoneman-Glaciara o.ä.).

INFORMATIONEN

Video: www.youtu.be/Ir0LanM0ClU

www.aletscharena.ch/sport-sommer/mountainbike

In der Aletsch Arena bieten 2 Bikeparks eine ideale Spielwiese für Kinder und Jugendliche. Dazu gibt es wöchentliche Kinder- und Jugendkurse sowie geführte E-Bike Touren und kostenlose MTB-Touren für Einsteiger und Ambitionierte.

Local-Guides:

Silvio Berchtold, Swiss Cycling Instruktor (Riederalp) info@aletschsport.ch +41 27 927 44 44

Kurt Schweizer (Fiesch) <u>info@bikestore-schweizer.ch</u> +41 27 971 30 71

Der Stoneman Glaciara – seit 2017 auch in der Aletsch Arena: Initiiert vom ehemaligen MTB-Profi Roland Stauder (UCI-Worldcup Gewinner). 127 Kilometer und 4.700 Höhenmetern – zwischen Gletschern, zahllosen 4000ern und uralten Bergdörfern. Ein einmaliges Mountainbike-Erlebnis – und die 3. Ausgabe des erfolgreichen Rundkurs-Klassikers. www.stoneman-glaciara.com

Die Lokalmatadoren und Single Trail Tiefmeter-Weltrekordhalter Ken Ishasly und Alain Gewerder über ihren Home-Spot, die Aletsch Arena: "Super Trails, eine gigantische Landschaft, die perfekte Vernetzung, beste Transportbedingungen, hilfsbereites Personal – was will man mehr. Dieses Revier ist ein Paradies!". Den Rekord haben sie 2015 in der Aletsch Arena aufgestellt.

Rückfrage-Hinweis:

Monika König, Leiterin Kommunikation

Aletsch Arena AG | Furkastrasse 39 | CH-3982 Mörel +41 27 928 58 63 | monika.koenig@aletscharena.ch | aletscharena.ch/medien